
Danach fasste der Ausschuss folgenden Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, konkrete Vorschläge bezüglich technischer

Möglichkeiten zur Ertüchtigung der Heizungsanlage und die Möglichkeiten einer

finanziellen Realisierung vorzulegen.


